
 

 
 

 
 

 
 
Le CA s’est réuni le 16 novembre 2022 à 18 heures 
 
Présents : Dominique  Boillot –Christian schmitt - Martial  Devaux – Marc  Emch -  Yves 
Balanche -  Didier Paillard – Philippe Leclerc – Richard Stemmer – Gerard Ferniot. 
 
Membre permanent invité : Christian Bourgon 
 
 
Absents Excusés : 
 
 
 
 Ordre du jour : 
1 – Répétition et soirée galette 
2 – Concerts -30 ans postes à mettre en place pour l’organisation 
3 – AG (rapport Moral, activités, Financier) renouvellement du bureau 
4 -  Démission du Président   
5- questions diverses    
 
Bonjour à TOUS 
 
1- Répétition et soirée galette 
Comme de coutume nous nous réunirons  le premier samedi de janvier (07-01-2023 à 
14h00) au centre diocésain pour répéter et nous terminerons par notre traditionnel repas 
galette. Christian s’occupe de la réservation et nous communiquera les chants en temps 
voulu. 
 
2- Concerts 
 
Le concert à Faverney le Dimanche 15 janvier  est maintenu .L’horaire reste à définir avec 
l’organisateur. 
Pour ce qui est de notre concert des 30 ans, Dominique souhaite que nous revenions sur la 
question à la rubrique démission du Président. 
 
3- Assemblée Générale 
 
Celle ci aura lieu le 7 décembre 2022 à 20h00 en heure et place habituelle de la répétition. 
(Vous recevrez la convocation en amont) 
Le CA quant à lui se réunira à 19h00 le même jour à l’endroit habituel pour préparer 
notre AG. 
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4- Démission du Président 
Prise de parole du Président 
Avant de parler de démission Dominique veut nous expliquer pourquoi il y a songé. 
Il se dit usé et découragé par ce qu’il a entendu à maintes reprises. 
-gestion du covid en tant que Président, il me semble que j’ai fait  ce qu’il fallait, même si 
ca n’a pas plu à tout le monde. 
-voyage dans les Pouilles, paroles blessantes à mon égard que j’ai très mal vécues  et que je 
ne comprends toujours pas 
-remarques inappropriées sur le choix du répertoire (Christian à ce sujet invite les personnes qui 
ne se sentent pas à l’aise avec ce choix de lui en parler personnellement en dehors des 
répétitions). 
Remarques pleines de non- dit alors que peu d’entres nous s’expriment lors de notre assemblée 
générale. 
Maintenant pour ce qui est des 30 ans, je sais que je vais faire bondir certains d’entres vous, mais 
tant pis il faut que ce soit dit : 
On va dans le mur et en tant que président je ne veux pas assumer çà 
J’ai d’autres idées sur le programme, que de faire du<< rechauffé >>, on est capable de mieux 
Pas de partitions 
Pas de chef sur certains chants 
Pas de rétrospective ou tout du moins pas comme c’est prévu 
Imagerie derrière le chœur …veut-on faire une soirée diapos 
Pas au Kursall mais à micropolis avec une seule et unique représentation 
Faire quelque chose de jamais fait et j’ai des idées 
Ne devrions nous pas reporter la date d’un an pour être vraiment prêts ; 
Enfin tout ca pour vous dire que si le programme reste comme il est je préfère démissionner que 
d’en assumer e résultat. 
 
Réactions diverses de la part de notre chef qui dit ne pas comprendre la position de Dominique 
d’une part et que nous sommes largement dans les temps et qu’il serait  néfaste pour le groupe de 
reporter nos représentations 
Même réaction de Christian Schmitt et Didier qui soulignent également à Dominique qu’il ne  
peut pas mettre sa position de président dans la balance pour tenter d’infléchir les décisions du 
bureau. 
Dominique intervient vivement pour dire qu’en aucun cas il se sert de sa position a cet effet, 
mais qu’il ne souhaite pas assumer le  programme comme il l’est actuellement. 
Christian Schmitt reconnaît pour sa part qu’il y a un manque de communication de la part du 
comité de pilotage vis à vis du chœur et qu’une réunion est nécessaire. 
Quant à la soirée diapos ; dixit Christian Schmitt  ;Tu m’excuseras DOM… c’est du mapping 
comme la fête des  lumières à  Lyon par exemple, les projections permettent une immersion 
digitale pour le spectateur . 
Après quelques interventions de chacun, il est décidé que le petit groupe ou comité de pilotage 
pour les 30 ans se réunira pour voir comment concilier tout çà et sa faisabilité. 
 
Vu le temps passé en débats très constructifs, il s’avère que sans se jeter des fleurs le CA en à 
encore sous le pied… Haut les cœurs. 
Les questions diverses sont reportées …non pas aux calendes grecques, mais à la prochaine 
réunion 
 
FIN de séance 20h10 
 
 
 
Le Secretaire,                                                                    Le  President,             
 
Martial Devaux                                                                 Dominique Boillot 
 
 



 
 
 
 
                                        
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 


